

**La vie résumée de Luisa Piccarreta**

Luisa Piccarreta naît à Corato (Bari) le 23 avril 1865, des parents Vito Nicolas et Rosa Tarantino. Son père est métayer et travaille dans une ferme à vingt-sept km de Corato. Très jeune, Luisa a l'habitude de se retirer dans le tronc percé d'un murier où elle se livre à la prière pendant de longues heures. Elle fait sa première communion à neuf ans et entre dès lors dans une relation de grande intimité avec le Seigneur. À onze ans, elle devient membre d'une association mariale puis tertiaire dominicaine. Son intimité avec la Vierge Marie grandit et s'intensifie. Elle mène une vie rigoureuse de prières et est gratifiée de phénomènes surnaturels. Elle a la vision constante de la Vierge qui très souvent intervient pour la soulager des nombreuses souffrances physiques et des attaques des forces du mal. Elle s'offre sans cesse au Seigneur pour le salut des âmes : elle a déjà une grande conscience de l'urgence de cette offrande. Vers l'âge de dix-huit ans, de son balcon de la via Sauro, elle a la vision de Jésus souffrant ployé sous le poids de sa croix au milieu d'une grande foule, qui la regarde et lui dit : « Ame, aide-moi ! ». Elle lui répond « FIAT ».